

BROADCAST

Patroli Malam Polsek Beber Berikan Penyuluhan pada Warga Desa Halimpu untuk Selalu Menjaga Lingkungan dan Melaporkan Jika Ada Kejadian Tindak Pidana

Panji Rahitno - CIREBON.BROADCAST.CO.ID

Feb 2, 2025 - 14:00



Cirebon - Dalam upaya meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat, Polsek Beber melakukan patroli malam dan memberikan penyuluhan kepada warga Desa Halimpu untuk selalu menjaga lingkungan serta melaporkan jika ada kejadian tindak pidana yang terjadi di sekitar mereka. Kegiatan patroli malam yang dilakukan oleh Polsek Beber dipimpin oleh

Aiptu Romli berikut anggota patroli lainnya. Mereka menjangkau pemukiman warga di Desa Halimpu dan menyampaikan penyuluhan tentang pentingnya peran aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan. Kapolsek Beber, AKP Uton Suhartono SH, MH, menjelaskan bahwa keamanan lingkungan merupakan tanggung jawab bersama. "Kami mengajak warga Desa Halimpu kecamatan Beber umumnya warga masyarakat di wilayah Polsek Beber untuk senantiasa menjaga lingkungan mereka agar terhindar dari berbagai tindak kejahatan. Selain itu, kami juga mendorong warga untuk turut berperan aktif dengan melaporkan kejadian tindak pidana yang mereka saksikan," ujarnya. Selama penyuluhan, petugas kepolisian memberikan edukasi tentang cara-cara mengamankan lingkungan sekitar, melakukan tindakan pencegahan terhadap tindak kejahatan, dan pentingnya memberikan informasi yang akurat dan tepat waktu kepada pihak kepolisian jika terjadi kejadian yang mencurigakan. Warga Desa Halimpu merespons positif kegiatan penyuluhan yang disampaikan oleh Polsek Beber. Mereka berkomitmen untuk menjadi mata dan telinga pihak kepolisian di lingkungan mereka, serta siap bekerjasama dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni SIK, SH MH menyampaikan dari tempat berbeda melalui Kapolsek Beber AKP Uton Suhartono, SH, MH diharapkan melalui kegiatan patroli malam dan penyuluhan ini, kesadaran warga Desa Halimpu tentang pentingnya menjaga lingkungan dan melaporkan tindak pidana akan semakin meningkat. Kerjasama antara warga dan aparat kepolisian diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang aman, tenteram, dan bebas dari tindak kejahatan. Polsek Beber akan terus melakukan kegiatan sosialisasi, patroli, dan penyuluhan sebagai bagian dari upaya pencegahan dan peningkatan keamanan di wilayah mereka. Semua pihak diharapkan dapat bersinergi dan bekerjasama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.